



2 Pièces

61 m²

Réf. CM6120

620 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Villaret vous propose, à proximité immédiate de la place Gambetta, un bien rare et atypique en duplex. Cet appartement séduit par son vaste séjour cathédrale offrant plus de 5 mètres de hauteur sous plafond, baigné de lumière et au charme incontestable. Il dispose également d'une cuisine semi-ouverte, d'une chambre ainsi que d'une salle de bains avec WC. Ce lieu unique, au style d'atelier d'artiste, allie volumes exceptionnels et authenticité. Un bien coup de cœur à découvrir sans tarder.

Agence Villaret offers you a rare and atypical duplex apartment in the immediate vicinity of Place Gambetta. The apartment features a vast cathedral living room with over 5 meters high ceilings, bathed in light and undeniable charm. It also features a semi-open kitchen, a bedroom and a bathroom with toilet. This unique artist's studio combines exceptional volumes with authenticity. A must-see property.

VILLARET SAINT-GERMAIN

69 rue de Seine - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

